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砧小学校 PTA 会員の皆さま   令和 6 年 ４月吉日    発行：砧小学校 PTA 会長 鷹野 郷介  

    令和 ６年度  砧小学校 PTA 第 １ 回運営委員会報告書  

    ぽ ン ぽ コ 日 和 
令和 6 年 ４ 月 12 日 (金) 14：05 ～ 14：50 ランチルーム 

 

★砧小PTAはこの数年間で変化していき、新生PTAとして稼働を始めました。 

   今年度はPTAのテーマをロゴに込め、更に新たな気持ちで進めていきます！ 

      

 

 

【砧小学校 令和 6年度 PTA 本部活動テーマ】 

 

 

神田光子校長先生 挨拶    

新年度になりました。新 1年生９４名を迎え、全校児童５２８名でスタートしました。副校長先生をはじめ

１１人の先生方、主事さん方、カウンセラーの方が砧小学校に着任されました。着任式・始業式では、お一

人お一人紹介するたびに子どもたちからは拍手と「「よろしくお願いします」の言葉があり、砧の温かい雰囲気に

着任された先生方は感動されていました。 

 砧小学校 PTA の改革が進んでいます。今年もできることを、できるときに、できるだけ、そして楽しく、活動し

ていただけたらと思います。砧小学校らしい温かいＰＴＡの方針と実際に進んでいる活動が素晴らしいと思います。子供たちの笑

顔のために教職員もがんばります！保護者の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

PTA 会長 鷹野さん 挨拶 

令和 6年度もいよいよスタートし、子どもたちと共に PTA も走り始めました。 

「やってみたら愉しかった！」 

「またやっても良いじゃん！いや、やりたい！！！」 

今年度の仲間たちが、たとえ一人でも３月までにそんな気持ちになりますように。 

今年度一年間、よろしくお願いいたします。 

 

青少年委員 髙森さん 挨拶 

こんにちは。砧小学校と砧中学校担当の青少年委員を務めています、髙森美和子と申します。 

世田谷区の青少年委員は、各区立小学校の学区に一人ずつ置かれています。 

私もこの近くに住んでいて、皆さんと同じようにこの地域で子どもを育てています。砧小学校にも６年間お世話になりました。 
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その頃と比べてＰＴＡの活動もだいぶ様変わりされているとは思いますが、こうして子どもたちの周りの大人たちがつながることのできる

活動は、とても意義のあることだと思っています。子どもたちが元気に成長していける環境に直結するものだと思っていますので、その中

心となり、また先頭に立ったり後方で支えたりしてくださる皆さんには本当に感謝しています。 

ただ、子どもの元気のためには大人たちが元気でいないといけませんので、まずは自分に優しく、そして楽しんで活動していただきたいと

思います。私もできることはお手伝いさせていただきますので、どうぞお気軽にお声がけください。一年間よろしくお願いいたします。 

 

新 BOP事務局長 新田さん 挨拶 

4月１日に新一年生の登録者 60人のうち 55人が新 BOP学童クラブに参加してくれました。 

現在は 160人の子ども達が毎日入れ替わりで新 BOP学童クラブに来ておりますが、人数に対して部屋が狭いため、百年庵や家

庭科室をお借りしたりして何とか運営ができております。 

PTAの皆さんには、先日のエコ部のバザーでたくさん洋服を頂戴したり、卒業生から防災頭巾をいただいたり、学童の父母会からも

おもちゃをいただいたりして、学校はじめ、皆さまのご支援で子どもたちを支えていただき感謝しております。今後ともいろんな形でお世

話になると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

きぬた会会長 近藤さん 挨拶（砧幼稚園） 

息子が砧小学校 3年生で、いつもお世話になっております。今年度もきぬた会からのお願いもあるかと思いますが、よろしくお願いい

たします。 

 

✤ 今年度の活動テーマ 

今年度の本部活動テーマは「できることをできるだけの“楽 PTA”」です。PTA のおかれている状況が変わっていく中で、

今後の活動の柱を 

①伝統ある地域連携イベント（砧っ子夏祭り、餅つきなど） 

②学校から依頼された教育活動のサポート（読み聞かせなど） 

③通学路・放課後などにおける子供達の安全見守り（旗持ち・パトロールなど） 

の３つとし、これらの活動を有志の本部メンバーの皆様が、学校と保護者の窓口・旗振り役となり、「スマイルプロジェクト」で募集し

た、サポーターの皆様に協力いただきながら楽しく充実できる活動にしていきます。 

PTA組織についてもコンパクト化し、これまでの本部・委員会をまとめた“One チーム”とします。また、各役職・役割についても持続

可能で健全な活動ができることを優先した人数・役割を年度ごとに決定し、その都度承認いただくスタイルを続けていく予定です。 

 “One チーム”で楽しく充実した１年にしていきたいと考えています。 

 

✤ PTA 総会について 

 PTA総会の日程が決まりました 

日時：5月 24日（金） 15時～16時 オンライン配信 

★新任の先生方の歓迎会の手法については、現在検討中です、お楽しみに！ 
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✤ 「～キヌタノコレカラヒキツヅキ 2024～」 

砧小学校 PTA活動の課題について、昨年度に引き続き検討を実施していきます。 

今年度は以下の３つを実施する予定です。 

①  地域活動に対するサポーター制度の活用 

②  活動活性化に向けたサポーター制度のアピール 

③   PTA規約、PTA紹介文書（Let’s PTA）のリニューアル 

 

✤ 砧っ子夏祭りについて   

地域の皆さんとの交流会である「観桜会」が 4月 8日(月)17時からランチルームにて開催されました。新任の先生方も地域の

方と交流され、砧っ子夏祭りについて知っていただけました。今後のスケジュールは、現在のところ以下の予定です 

 ・第１回実行委員会：5月 29日(水)17時～18時半 ＠ランチルーム 

 ・第２回実行委員会：6月 25日(火)17時～18時 ＠ランチルーム 

・第 37回砧っ子夏祭り：7月 20日（土）（雨天の場合は鼓笛を体育館で行い、一部コーナーを中止） 

 ・実行委員会反省会：7月 22日（月）17時～18時半＠ランチルーム 

5、６年生への太鼓の募集については５月末までに配布予定です。 

 

✤ PTA 活動をする上でのきまりについて 

① PTA室掃除当番について、使用した団体・メンバーがその都度出来る範囲で清掃を行い、学期末に可能なら定期清掃を

行うことになっています。ゴミが出た場合は、各自でお持ち帰りください。 

② 保護者との連絡手段について、砧小 PTAではメールアドレス収集を廃止し、学年ごとの BAND を作成・活用しています。

先生の負担軽減、及び学校からのお知らせとの差別化を行う目的で BAND でも PTA のお知らせを行う計画です。なお、

情報共有を目的に各学年 BAND には校長先生も参加していただき、投稿内容を確認いただけるようにする予定です。是

非、モラルを守って BAND を活用しましょう！ 

 

✤ PTA 活動における個人情報の取り扱いについて 

 令和６年度は PTA会員名簿を「PTA調査票」として収集します。 

収集したデータは個人情報となるため、マニュアル参照の上、パスワード等設定し、適切に管理していきます。Google フォームな

どクラウドを使用した情報共有が一般的になりつつありますが、収集データの取扱いには、これまで以上の注意が必要となるため、

適宜、勉強会などを開催することも検討します。  

 

✤ 児童数・家庭数 

児童数： 528名   家庭数： 調査中  （4月 12日時点） 
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木村広一 副校長先生 挨拶  

 

 

  

 

４月に区内の松丘小から砧小に転任してまいりました、副校長の木村広一と申します。よろしくお願いいたします。 

新年度が始まり、今日で１週間が経ちました。１年生も下駄箱から階段を上がって２階の教室に自分で行って朝の支度もするよ

うになりました。だいぶ慣れてきている様子です。それを優しくサポートする６年生の姿もすてきで、他の２～５年生も落ち着いて生

活しています。順調なスタートが切れた砧小学校です。 

今年度の砧小は重点目標として「子どもが主役の学校」「地域とともに子どもを育てる学校」「教職員が高めあう学校」を掲げていま

す。この運営委員会は、２つ目の「地域とともに子どもを育てる学校」に深くかかわるものです。PTA の方々や地域の方々の活動を

知り、こちらからも学校の様子を伝えていく大切な場としていきたいと思います。 

PTAの方々には、今年度もすでに、入学式から１年生を迎える会、保護者会など、毎日のようにお世話になっており、感謝しかあ

りません。今後も砧小の子どもたちのためにお力添えをいただきつつ、我々教職員も全力を尽くしてまいります。本日はお忙しい中、

ご参加くださりありがとうございました。 

 

 

【お問い合わせ先】PTA 本部 kinutasyo.pta@gmail.com 

 

 

 

 

 

令和６年度が始まりました。 

今年度も できることをできるだけの 楽 PTA活動 への 

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

そして、新入生の保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。 

小学校でわからないことがありましたら、是非お気軽に” One チーム“に聞いてください。 

お待ちしています！ 

 

生田誠副校長先生から 

バトンタッチしました! 

mailto:kinutasyo.pta@gmail.com

